

Vuelven los bailes de mayores a la Plaza Castelar

31/07/2023



Imagen de archivo.

Los bailes de mayores, una actividad que se realiza habitualmente en el Centro Cívico, se trasladarán durante el mes de agosto y el primer sábado de septiembre a la Plaza Castelar.

De esta manera, los sábados días 5, 12, 19 y 26 de agosto y el sábado 2 de septiembre, de 20 a 23 horas, las personas que lo deseen podrán disfrutar de esta popular actividad, que es gratuita, en la Plaza Castelar, como viene siendo habitual en época estival.